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やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あなたが住
す

んでいるところの ごみを捨
す

てる日
ひ

が 祝
しゅく

日
じつ

や休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）にあたるとき 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュールは つぎのとおです。 

 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを捨
す

てることができます。  ✖・・・ごみを捨
す

てることができません。 

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

 
可燃
か ね ん

ごみ 

 ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

1月
がつ

13日
にち

（月曜日
げつようび

） 

「成人
せいじん

の日
ひ

」 
〇 〇 

2月
がつ

11日
にち

（火曜日
か よ う び

） 

「建国
けんこく

記念
き ね ん

の日
ひ

」 
× 〇 

2月
がつ

24日
か

（月曜日
げつようび

） 

ふりかえ休日
きゅうじつ

 
× 〇 

3月 20 日
が つ は つ か

（木曜日
もくようび

） 

「春分
しゅんぶん

の日
ひ

」 
× 〇 

 

家庭
か て い

ごみの出
だ

し方のことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページも見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/kateigomi/363649.html 

 

くわしいことは つぎのところに電話
で ん わ

をしてください。 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 
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2025年
ねん

1月
がつ

から 3月
がつ

までの  

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

の ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 


